

El legado de Horst Paulmann

Señor Director:

Su compromiso con el trabajo, su sacrificio y perseverancia son algunas de las cualidades que encarna Horst Paulmann, quien comenzó con un pequeño negocio familiar en Temuco hasta convertirlo en la mayor cadena de retail de Chile y unas de las más grandes de América.

Es innegable que fue un visionario que lideró la internalización de las empresas del país, expandiendo no solo su negocio y creando miles de empleos, sino que también dando el impulso a cientos de empresas proveedoras que debieron estar a la altura de este gran desafío comercial.

Este exitoso ejemplo de empresa familiar representa a miles de hombres y mujeres que cada día emprendemos, invirtiendo nuestro esfuerzo y capital para dar vida a negocios que, en muchos casos, traspasan nuestras fronteras generando empleo, desarrollo, crecimiento y bienestar tanto a las comunidades, como a todos los trabajadores. Justamente su especial relación con quienes han dado vida a su negocio por décadas, su cercanía con los trabajadores, lo convierten en un empresario único e inolvidable entre quienes somos parte del mundo empresarial chileno y deja una huella imborrable no solo en el mundo de los negocios sino que también en la historia de nuestro país, legado que espero repliquen las nuevas generaciones.

RICARDO MEWES SCHNAIDT
EMPRESARIO, EX PRESIDENTE DE LA CPC